

Die Solo-Selbständigen in Österreich Eine Bestandsaufnahme

Edith Konrad

Die Gruppe der Solo-Selbständigen, sofern man von dieser überhaupt reden kann, ist gekennzeichnet durch Vielfalt und Heterogenität. Heterogenität, was die berufs-biografische Herkunft der Menschen und die Berufe anbelangt. Heterogenität, was die unterschiedlichsten Arbeiten, Arbeitsformen und Aufträge betrifft. Und natürlich Heterogenität und Diversität innerhalb der einzelnen Unter-Gruppen, die mit Alter, Geschlecht und ethnischer sowie religiöser und kultureller Herkunft zusammenhängen. Im Folgenden ein zugegebenermaßen fragmentarischer Versuch, die Verschiedenheit der einzelnen Gruppen zu skizzieren und dabei gleichzeitig gemeinsame Interessen herauszufinden. Denn die gemeinsamen Bedürfnisse und Anliegen sind Anhaltspunkte für Interessenvertretungen, wenn es darum geht, bestehende Angebote für diese Zielgruppe zu erweitern oder neue zu entwickeln.

Being solo self-employed in Austria: An overview

Edith Konrad

The group of the solo self-employed, if one can of them as a group at all is characterized by diversity and heterogeneity. Heterogeneity concerning the professional-biographical origin of people and professions. Heterogeneity concerning work, forms of work and work orders. And, of course, heterogeneity and diversity within the individual sub-groups themselves, which are linked to age, gender and ethnic, religious and cultural origin. What follows is an admittedly fragmentary attempt outline said diversity while at the same time to find common interests. Because common needs and concerns contain information for advocacy groups when it comes to developing offers for this group.